Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 155 m?
Référence 10575
Prix 1699 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez le summum du raffinement dans cet appartement prestigieux, occupant
tout le dernier étage d'un immeuble bourgeois, niché dans le quartier exclusif du
chateau des baumettes. Bénéficiant d'une vue imprenable et d'une sérénité
absolue, ce bijou immobilier offre un équilibre parfait entre tranquillité et proximité
avec le centre-ville, les commodités et les plages a quelques pas seulement. Au
sein d'une petite copropriété bourgeoise parfaitement entretenue, cette résidence
vous invite a vivre dans le raffinement et le confort. Avec ses 155m?, elle se

compose de deux vastes chambres avec ...

Discover the pinnacle of refinement in this prestigious apartment, occupying the
entire top floor of a bourgeois building, nestled in the exclusive neighborhood of
chateau des baumettes. Benefiting from breathtaking views and absolute serenity,
this real estate gem offers a perfect balance between tranquility and proximity to
the city center, amenities, and beaches just a few steps away. Within a small,
impeccably maintained bourgeois condominium, this residence invites you to LIV in
refinement and comfort. With its 155m?2, it consists of two spacious bedrooms with

their own bathrooms, one of ...

KW HLC
965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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